

## Le service du Protocole en 2009



Une année sans "histoire", sauf les examens de recrutement pour un nouveau chef du protocole.

Les cérémonies nationales des 17 février et 15 novembre ont commémoré le décès du Roi Albert 1er, il y a 75 ans. La cérémonie du 15 novembre au Parlement avait pour thème le développement scientifique en Belgique et elle a été marquée par une connexion son et image avec Frank Dewinne depuis l'espace.

Le 11 novembre était placé sous le signe du 65ème anniversaire de la libération de la Belgique en 1944.

Enfin, le 21 juillet a été consacré au 60<sup>ème</sup> anniversaire de l'OTAN.

Toutes les cérémonies se sont déroulées impeccablement.

En ce qui concerne les distinctions honorifiques, l'octroi dans les Ordres nationaux aux Ministres communautaires et régionaux ainsi qu'aux parlementaires a eu lieu au mois de juin.

De légères modifications ont été apportées à la liste des préséances personnelles. L'AR de 1984 qui règle la préséance entre la Cour constitutionnelle et la Cour de Cassation a notamment été abrogé et remplacé par l'AR du 10 novembre 2009.

Les places du Conseil d'Etat et de la Cour des comptes ont été revalorisées.